

Medienspiegel und Meinungen
„Die Welt im Frühling verlassen“
Vitalis-Verlag Prag 2008

„Die Tätigkeit der Widerstandsgruppe hat die Autorin Herma Kennel Schritt für Schritt in ihrem Buch „Die Welt im Frühling verlassen“ beschrieben.“

Radio Prag

„Mit ihrem (...) Roman, der wahre Begebenheiten schildert, setzt die Autorin dem böhmisch-mährischen Widerstand im Zweiten Weltkrieg ein Denkmal. Indem sie ihn in unzähligen Episoden zum Leben erweckt, schlägt sie ein weitgehend unbekanntes Kapitel des Krieges auf.“

ZDF

„Die Bilder in Herma Kennels Buch wird der Leser so schnell nicht mehr los (...). Ein vernachlässigtes Kapitel der Geschichte wird hier greif- und nachfühlbar gemacht.“

Sudetendeutsche Zeitung

„Die Zeit war reif für dieses Buch!“

Zeitung der Ackermann-Gemeinde

„Verzweifelt ist der Kampf der Partisanen, den Herma Kennel in einer lapidaren Sprache schildert. (...) „Die Welt im Frühling verlassen“ ist ein unsentimentales, eindringliches Dokument.“

Neue Zürcher Zeitung

„Eine erschütternde Geschichte!“

Westfälische Nachrichten

„Ein wohlthuend klares Buch über grausam wirre Zeiten - ohne Schwarzweiß Malerei.“

Kulturpolitische Korrespondenz

„Mit journalistischer Akribie verknüpft Herma Kennel Augenzeugenberichte, Aktennotizen und Erinnerungen der wenigen Überlebenden zu einem glaubwürdigen Bild einiger mutiger Menschen in jener Zeit.“

Hessischer Rundfunk

„Ein Heldenschicksal, fesselnd und mit großer Sensibilität geschrieben.“

Brněnský Týdeník

„Herma Kennels Tatsachenroman ist einschließlich der Nachgeschichte am Schluß spannend bis zur letzten Seite.“

Landeszeitung Prag

„Das Buch ist sehr spannend, doch wehmütig weiß es, daß der Frühling bricht, tödlich endet.“

Günter Herburger